



**ENRIQUE MÉNDEZ
Y NÉSTOR JIMÉNEZ**

En sólo siete minutos, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión desahogó su primera sesión de trámite y se autorizó un megapunte de 23 días. Después de la tregua pactada en Palacio Nacional, no asistieron los coordinado-

Puente de 23 días en el Congreso

res de Morena en las dos cámaras, Ricardo Monreal ni Adán Augusto López, que protagonizaron la reciente disputa.

Tampoco asistió el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, porque está de viaje en Chicago, según explicó su contraparte de la

Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

“Vi que subió un tuit donde iba a Chicago, supongo que tiene agenda allá. El mismo lo publicó en sus redes, que iba abordando un vuelo a Chicago... y hablé con él ayer (martes) y nos vemos por aquí en enero”,

refirió el diputado de Morena.

Después del episodio entre Monreal y López Hernández, el presidente de la Cámara dijo que el conflicto se cerró y que, como muestra, están las fotografías que se difundieron después de la reunión entre ambos coordinadores y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, en Palacio Nacional.